



**DPoIG**  
DEUTSCHE POLIZEIGEWERKSCHAFT  
im DBB

Landesverband Hessen



## DPoIG - Aktuell - Rückkehr in den 5-Schichtbetrieb

Die Corona-Krise fordert uns aktuell in allen privaten und dienstlichen Bereichen VIEL ab. Die besondere Belastung trifft derzeit sicherlich den Wechselschichtdienst.

In einer teilweise sehr emotional geführten Diskussion wurden im Hauptpersonalrat Festlegungen getroffen, die dienstlich lockernde Schritte frühestmöglich vorsehen.

Die Regelungen zum Wechselschichtbetrieb mit vier Dienstgruppen werden mit Wirkung zum Montag, den 29. Juni 2020 aufgehoben.

SOWEIT DIE POSITIVEN ENTWICKLUNGEN ANHALTEN.

Damit endet die starre Regelung zugunsten einer größeren Flexibilisierung, die künftig mit den örtlichen Personalräten abgestimmt werden. Damit ist ein Höchstmaß an Flexibilisierung möglich für den Fall, dass sich pandemiebedingt Änderungen ergeben.

Wir als -DPoIG Hessen, hätten uns an dieser Stelle auch einen früheren Termin vorstellen können. Die Pandemie ist definitiv noch nicht vorbei, aus diesem Grund ist der erzielte Kompromiss ein Schritt in die richtige Richtung.

Es bleibt das hohe Maß an notwendiger Sensibilisierung aller Kolleginnen und Kollegen, die Infektionsschutzmaßnahmen und Richtlinien des RKI in die neue Normalität zu überführen.

Nur gemeinsam können wir etwas im Sinne unserer Kolleginnen und Kollegen ausrichten. Denn es gibt nichts Wichtigeres als die Gesundheit der Angehörigen unserer Polizei (und ihrer Familien).

DPoIG Hessen – Wertschätzung nur mit uns!

Euer

Engelbert Mesarec

**DPoIG – Wir bleiben dran!**